

□令和6年度スローガン
笑顔あふれる
「み」みつけよう夢を
「た」高めよう志へ助け合おうと
「ち」知恵と
「や」やる気と
「ま」真心で
～いつでも・どこでも・だれとでも～

<ひとひり言>

あけまして
おめでとうございます。



写真のしめ縄は、
永昌町
『三世代交流会』の時に
作っていただいたものです。

このしめ縄は、
今年だけでなく
毎年いただいております。
この写真のように
年末年始には
いつも学校の正面玄関に
飾らせていただいております。

なお、3学期開始後は、
職員室前の廊下に
掲示していますので、
ご来校の際は
是非ご覧ください。

永昌町の皆様、
あらためまして
ありがとうございます。

3学期がスタートしました。今年も宜しくお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

さて、三学期がスタートし子どもたちが元気良く登校してきました。
2学期終了時には、「よいお年を！」「2学期もありがとうございました！」など、
嬉しくなる一言を添え帰宅する子どもたちの様子を紹介しましたが、
年明けの初日の登校時にも、
「あけましておめでとうございます。」「3学期もよろしくお願いします。」「寒いですね」などと、
一言添えて朝の挨拶をしてくれる子の多さに、喜びを噛みしめた3学期のスタートでした。

インフルエンザの罹患者も、昨日段階では各クラス0～2名の状況で、
(体調不良の皆さんは、くれぐれもお大事にしてくださいね。)
比較的落ち着いたスタートを切ることができた3学期ですが、

3学期の始業式

は、大事を取ってリモートでの開催としました。

2学期の終業式では、

- ・これまでの子どもたちの頑張りが、しっかりとした形になってあらわれ始めたこと…。
 - ・特に行事(公式な場・対外的な場)で、学びの成果・成長を発揮できたこと…。
 - ・挨拶や廊下歩行なども1学期より一段と良くなっていること…。
 - ・前の学習を振り返りながら、自分の持っている力や経験を使って学習していること…。
- を伝え、それを『芽』という一文字の漢字として紹介し、
3学期は、「その芽を『花』や『実』に育てていきましょう。」と伝えていました。

その続きとして、始業式では、子どもたちに次のような話(一部抜粋・要約)をしました。

3学期の、目標は、「日常につなげる3学期」「来年につなげる3学期」の二つです。

まず、「日常につなげる3学期」ですが…、皆さんは、「教室で学んだこと」や「その成果」を、「発表会」や「社会科見学」、「音楽会」「小体連」などでは本当に素晴らしい姿を見せることが出来るようになりました。つまり、みんなが見ている場所では、文句なしの素晴らしい行動が出来るようになりました。これは、本当に素晴らしい成長です。3学期は、この素晴らしい姿を、「日常」つまり「普段の生活の中」でもしっかりと発揮出来るようにしてほしいのです。普段の教室でも…、担任の先生の前だけでなく専科の先生の前でも…、先生がいなくても…、自分たちだけでも…、変わらず、この素晴らしい姿を見せられる…。そんな皆さんであって欲しいと思っています。それが、本当の意味での「いつでも・どこでも・だれとでも」であり、「芽」が「花」や「実」に成長することだと思えます。

2つめの、「来年につなげる3学期」ですが…、植物は、芽を出し、花を咲かせ、実をつけると、種を土に落とし、来年また「芽」を出す準備をします。みなさんも、今年の素晴らしい成長を、来年一学年進級した次の学年での更なる成長につなげてほしいと思います。例えば進級後の皆さんには、●6年生は、中学生として新たな挑戦を始める姿を…、●5年生は、御小を引っ張る学校リーダーとしての姿を…、●4年生は、新6年生と共に、学校を支える高学年としての姿を…、●3年生は、中・低学年のお手本となる(ミドルリーダーとしての)姿を…、●2年生は、上級生に頼らず自分たちで動ける姿を…、●1年生は、新入生の頼れる先輩としての姿を大いに期待しています。そこで3学期は、次の学年の「0学期」として、次の学年を意識して、目標を持ってもらいたいと思います。このような活躍ができる1年となるために、新しい学年の「0学期」として、自分に何が出来るか…？自分たちに何が出来るか…？何をしておけばいいか…？それを考え、行動する3学期にして欲しいと思います。

もう一度言いますね。御館山小学校の3学期の目標は、これまでの頑張りを「日常につなげる3学期」「来年につなげる3学期」です。3学期も、みんなで協力し、目標にむかって進み続ける素晴らしい御館山学校を創っていきましょう！

【お知らせ】学校評価で、「学校だよりの『フォント』や『色使い』が見にくい」というご意見をいただきましたので、色味を抑え、フォントも読みやすさを重視したものにしてみました。加えて少し大きめの文字にしてみました。少しでも読みやすくなりましたでしょうか(*^o^*)
貴重なご意見をありがとうございました。今後とも「読みたくなる学校だより」となるよう努力してまいります。3学期もどうぞ宜しくお願いいたします。

